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tori. a Palazzo Chigi 

in ospite 
£ 

a colazione da Moro 
Cordiole scombio di 

brindisi fra i due 

statist! 

II prlmo' vlce-presidente 
del Consiglio dell'URSS, 
Alexei Kossighin, e gli altri 
delegati sovietici, hanno tra-
scorso ierl la loro seconda 
giornata romana, nel corso 
della quale, tra l'altro, sono 
stati ospiti dell'on. Moro in 
una' colazione a Palazzo 
Chigi. 

Al termine della colazione, 
il presidente del Conslglio ha 
rivolto all'ospite un cordiale 
brindisi. Moro si e detto assai 
lieto di accogliere Kossighin 
come ospite ufficiale del go-
verno italiano, in occasione 
dell'inaugurazione di una mo-
stra come quella di Genova, 
grazie alia quale l'URSS 
< avra la possibility di mo-
strare al pubblico italiano le 
ultime sue realizzazioni e i 
suoi grandi progressi tecni-
ci >, tali da suscitare « grnnde 
interesse e vivissima atten-
zione tra 1 nostrl operatori 
economici*. A sua volta, l'lta-
lia intende mostrare al vice-
premier sovietico quanto di 
piu moderno ha realizzato nei 
due anni trascorsi dalla sua 
ultima visita. 

I/on. Moro ha anche accen-
nato al colloqui che Kossi
ghin avra « con le personality 
ufficlali >, dai quali dovrebbe 
apparire «la ferma volonta 
con cui 11 governo italiano, 
insieme con i suoi alleati, 
persegue la politica di pro-
gresso sociale e di coopera-
zione internazionale che e 
nel voti di tutti >. Ed ha sot-
tolineato l'importanza della 
reciproca conoscenza tra i di-
rlgentl politic*!, foriera c di 
avvicinamenti tra i rispettivi 
punti di vista e di sviluppi 
atti a far sentire i loro bene-
fici sul benessere dei popoli 
che essi rappresentano >. 

Gli incontri di Kossighin in 
Italia rappresentano pertanto 
* un" nuovo contributo alia co-
struzione dell'edificio della 
pace e della cooperazione in
ternazionale >, ha , concluso 
Moro, levando 11 btcchiere 
< alia prosperity del popolo 
sovietico e dei suoi governan-
ti, all'amicizia tra i due paesi 
e al successo del soggiorno 
degli ospiti sovietici in Ita
lia >. 

Kossighin ha risposto al 
brindisi di Moro - ringra-
ziando gli ospiti per la cor
diale accoglienza, sottoli-
neando che « la tendenza 
alio sviluppo delle relazioni 
e ad ' un riavvicinamento 
italo-sovietico si e andata 
affermando >, sulla base della 
politica sovietica di coesi 
stenza pacifica tra i paesi a 
diverso sistema sociale, e af 
fermando che i fattori ostili 
alia cooperazione internazio
nale « hanno fatto il loro 
tempo >. 

«I nostri due paesi — ha 
proseguito Kossighin — so
no interessati ad uno svi
luppo paciflco. a una disten-
sione internazionale, al man-
tenimento dei rapporti di 
amicizia. Noi riteniamo che 
le relazioni tra l'URSS e 
l'ltalia si sviluppino se-
guendo un Indirizzo favore-
vole. n capo del governo so
vietico, Nikita Krusciov, pre-
gta personalmente attenzione 
a che esse si sviluppino in 
uno spirito di comprensione 
reciproca e di cooperazione. 
E cid e conform^ agli inte-
ressi nazionali sia dell'URSS 
che dell'Italia>. II primo 
vicepresidente del Consiglio 
sovietico ha concluso brin-
dando all'amicizia italo- so
vietica. 

Kossighin e gli altri dele
gati sovietici si recano oggi 
in visita a Venezia, donde 
partiranno poi alia volta di 
Genova. 

Chiesto dai d.c. e dai socialist! 

Rinvio di tre mesi anche 
per il piano della scuola 

Abbonamenti speciali 

26 Federazioni superano I'obietfivo 
La campagna abbonamen

ti special! per II 40° dell 'Uni-
ta, I! cul termine, su rlchle-
sta dl alcune Federazioni, e 
stato prorogato al 31 mar-
zo, si avvla al suo posltlvo 
epllogo. 

Alia data dl Ierl 26 Fe
derazioni avevano superato 
I'oblettivo e cloe: Catanza-
ro, Regglo Calabria, Avel-
llno, Benevento, Caier ta , 
Viterbo, Matera, Melfl, Po-
tenza, Ancona, Brindisi, Ta -
ranto, Arezzo, Flrenze, 
Grosseto, Plstola, Prato, 
Ternl , Bologna, Como, Va-
rese, Aosta, Mantova, Son-

drlo, Pordenone e Udlne. 
La magglor parte delle 

altre organlzzazionl provin
cial! del Partlto e assal vl-
clna a ragglungere II 100 % 
fatta eccezlone per un grup-
po dl Federazioni f r a • le 
quali Milano, Roma, Torino, 
Genova, Regglo Emil ia che, 
pur avendo raccolto un di-
Boreto numero di abbona
menti, sono ancora notevol-
mente lontane dai traguar-
do loro flasato. 

La campagna per la rao-
colta degli abbonamenti per 
II 40° pud e deve rappre-
sentare un potente contri

buto all'aumento della dif-
fusione ferlale. Cltlamo ad 
esempio le Federazioni del
la Lucanla che non solo 
hanno raggiunto I'oblettivo, 
ma hanno fatto un buon la-
voro dl penetrazlone nelle 
zone dove la vendita del-
I'Unlta e piO bassa. Va se-
gnalata pol la Federazlone 
dl Plstola che ha pressoche 
qulntupllcato I'oblettivo. 

Invltlamo tuttl I respon-
sablll provlnclall Amlci del-
I'Unlta ad utllizzaro II pe< 
rlodo che cl separa dai 31 
marzo per Intensiflcare la 
azione dl raccolta. 

1 t 

Tesseramento: Teramo al 105% 
La Federazlone dl Tera

mo ha raggiunto 8.211 iBcrit-
t l , equivalent! al 105,6 % r i -
spetto a quelll dello scorso 
anno. Tutte le sezlont a le 
cellule sono Impegnate a 
prosegulre la campagna di 
tesseramento e proselltl-
smo per 'ragglungere 8.500 
Iscrlttl. 

Un brillante successo ft 
stato ottenuto dalla sezlone 
• Serrata » (Regglo Cala

bria) che ha superato del 
60 % gli iscrittl del 1963. 
II successo e tantopIO rl-
levante In quanto la sezlone 
opera in una zona dl forte 
emigrazlone che rende ol-
tremodo difficoltoso II tes
seramento per la contlnua 
disgregazione dei nuclei fa-
mll iarl e social!. Le condl-
zlonl In cul II Partlto e co-
stretto ad operare sono sta
te cosl efflcacemente rlas-

sunte da! segretarto della 
sezlone, compagno Sofra, In 
una lettera Invlata al no-
stro glornale per segnaiarcl 
II ragglunglmento del 150 % 
degli Iscrlttl: « 8ono un vec-
chlo dirlgente Iscrltto al 
Partlto dai 1945. Da tre 
annl facclo II segretarlo del
la sezlone e sono II solo 
attivista malgrado i miel 
68 annl dl eta ». 

I comunisti porfono 

in seduta plenaria 

il dibottito sul nuo-

vo rinvio - Gli inter-

venti di Alicata ed 

Ingrao 

Sabato e domenica a Roma 

Convegno dell'UDI 
sui servizj sociali 

Con I'interrogatorio del cognato 

Istruttoria 
ippolito: domani 

ultimo atto 

Antimafia 

Deciso il controllo 

delle i i in Sicilia 

Siglafo I'accordo 

commerciole 

. italo-cico 
H protocollo commerciale de

gli scambi italo-cecoslovaccbi 
per l'anno 1964 e stato Ormato 
ieri a conclusione di trattative 
iniziatesi il 27 febbraio. 

Al protocollo sono annesse le 
llste contingentali, le quali pre-
vedono un interscambio nei due 
sensi di 56 miliardi di lire, con 
un incxemento di circa il 10% 
rispetto al 1963. - -

Le principal! voci all'esporta-
ilone italiana verso la Cecoslo-
vacchia sono: agrumi, frutta fre-
sca e sccca. vinl, riso, olii essen-
zialL prodotti cbimici, fibre ar-
tiflciafi e sintetiche, coloranti, 

, prodotti e special ita farmaceu-
tiche, concimi. materle plastiche 
e resine sintetiche, nerofumo. 
gomma sintetica, macchinari. 
automobili e prodotti siderur 
SicL 

Le piu importanti voci all'tm-
portnzione italiana sono: pro-
sclatto di Praga. orzo per birra. 
maito, luppolo. prodotti chimlci, 
carbone. lername, materic pri 
m» per rindustria della cerami-
ea, porcellane, cristallerie, te-
miprodottl siderurgici, macchtne 
utemili, e maccblnarl in gener*. 

Sopraluoghi nella regio-
ne dai 7 al 14 aprile 
Sara interrogato il pre-
sicfente della Regions 

on. D'Angelo 

Rapida, ma nell'insieme frut-
tuosa. seduta ieri mattina alia 
Sapienza della Commissione 
antimafia, riunitasi in seduta 
plenaria sotto la presidenza 
dell'on. Scalfaro che ba »osti-
tuito Tassente sen Pafundi. Tre 
gli argomenti discussi. 

In primo luojjo il controllo 
bancario. che la Commissione 
intende effettuare in Stcilia, 
alio scopo di ldentificare le fon-. 
ti dl finanziamcnto dei gruppl 
parassitari, per colpirli. Questo 
argomento. come e noto. era 
stato oggetto di un incontro 
l'altro ieri. fra la presidenza 
dell'antimafia, i ministri del 
Tesoro e delle Finanze. il vice 
comnndante della Guardia d! 
Finanza. il Governatore della 
Banca d'ltalia ed il dott Be-
rardinetti. delle imposte dirette. 
- Nel corso della riumone. 
numerosi parlamentari hanno 
chiesto ed ottenuto chiarimenti 
ed assicurazioni circa 1'eflettiva 
portata dei poteri della Com
missione in fatto di indagini 
nelle banche E* stato cosl su
perato un equivoco che era 
stato prospettato dietro il co-
modo paravento del segreto 
bancario; paravento che. cir.o 
ad ora. ha costituito la base 
per i migliori affari di alcune 
fra le piu pericolose cosche 
mafiose di Palermo e della 
Sioilia occidentale. 

La Commissione. inoltre. ha 
deciso. in linea di masslma. 
che le sottocommissioni sui 
problem! economic!, e sui rap
porti tra la mafia e pubblica 
amministrazione. effettuino so-
pralluogbl in Sicilia dai 7 al 
14 aprile prossimi. InQne. e 
stato deciso che il 15 del pros-
simo mese venga ascoltato. a 
Roma, il Presidente della Re-
glone sicilfana. on. Giuseppe 
D'Angelo. il quale dovrebbe 
riferire sui rmiltati del sup-
plemento di indagini al Comu-
ne di Palermo, ordinato dopo 
la prima inchjesta del Prefetto 
Benevino. e sulle decision! che 
egli si propone di adottare nei 
confront! della amministrazio
ne municipale del capoluogo 
della Regione, che dai primo 
rapporto Benevino risulta es-
sere coinvolta in modo totale 
nel coacervo di intrallazzi. spe. 
culazioni. violazioni di lesge. 

Come e noto. la Giunta DC-
PSDI. awalendosi deU'appog-
gio della destra monarco-fasci-
sta e della cosiddetta - lepione 
straniera -. ha impedtto al Con
siglio comunale di d-scutere 
queste scottantl risultanze. 

Concluso il dibattito 
sulla legge Merlin 

Legge Merlin, «foglio dl via 
obbligatorio» e imposta di fa-
miglia sono stati dibattuti ieri 
in seduta pubblica dalla Corte 
costituzionale. • 

La legge Merlin era stata sot-
toposta aU'esame della Corte 
dai Tribunale di Firenze, che 
aveva sollevato dubbi sulla sua 
legittimita costituzionale in 
quanto lederebbe il principio 
della liberta, personate e avreb-
be inoltre provocato una situa-
zione peggiore rispetto a quella 
esistente in precedenza (spetta-
coli sconci sulla pubblica via, 
inasprirsi dello sfruttamento 
delle prostitute da parte dei 
cosiddetti - protettori -. aumen-
to delle malattie veneree. ecc). 
Contro questa tesi si e schie-
rato l'avvocato dello Stato il 
quale ha sostenuto che la legge 
ha lo scopo di impedire che 
nello Stato possa eslstere una 
prostituzione regolamentata ed 
autorizzata. • II legislatore — ha 
sostenuto il rappresentante del
ta pubblica amministrazione — 
come non ha inteso definire la 
prostituzione, cosl non ba in
teso abolire, vietare, punire 
come reato la prostituzione 
stessa. dovendo lo Stato 11ml-

tarsl a reprimere Toltraggio al 
pudore. I'adescamento ed ogni 
altra attivita che sia causa del 
dilagare della prostituzione*. 

Sul -fogllo di via obbligato
rio - le tesi in contrasto ri-
guardano la facolta dl allon-
tanare un cittadino da una de-
terminata localita, lasciandolo 
libero o meno di scegliere la 
destinazione. In base alia legi-
slazione vigente, nel - foglio di 
via- viene indicato anche il 
luogo dove il colpito dai prov-
vedimento deve obbligatoria-
mente recarsL e tale facoltft 
viene lasciata alle autorita di 
P.S. Secondo il pretore di Cor
tina d'Ampezzo, che ba solle
vato la questione. il - foglio di 
via •» deve invece competere alia 
magistratura e deve lasciare li 
bero il cittadino di recarsi dove 
vuole Questa tesi e stata av-
versata daU'awocato d e l l o 
Stato 

Per 1'imposta di famiglia il 
contrasto e sorto sui enter: di 
accertamento. se cioe possono 
essere considerate valide. a fin'. 
di questa imposta — notoria-
mente rivolta a colpire l'agia-
tezza — le cifre denunziate dai 
singoli contribuenti col •modu
lo Vanoni -. 

La Spogna 

Da Basso e De Santis 

alia libreria Einaudi 

Presentata la «Revue 

internationale du socialisme» 

alM.LC? 
I compagni senator! Menca-

raglia, Spano e Valenzi hanno 
rivolto una interrogazlone a. 
mlnistro de^li Affari Esteri per 
sapere -quale (ondamento e 
da attr.buire alle notizie di fon-
te spa^nola che danno per im-
minente I'ammissione al MEC 
della Spsjtna franch.sta, e »« 
rattejtgiamento delle dele^azio-
ni Italiane che esprimono in 
sede europea la posizione dei 
nostra governo comsponde o 
coqtrasta con la condacsa M 
regime franchUta ripetutamenU 
espressa da diversi settori dello 
schieramento democratico ita
liano ». 

' La Revue internationale du 
socialisme (Rivista internazio
nale del tocialismo) — di cui 
e utcito in questi oiorni, nella 
doppia edizione francese e in-
glese, il primo numero — e 
stata presentata ierl alia Li
breria Einaudi di via Veneto 
da Lello . Basso e da Sergio 
De Santis. Com'e noto, la nuova 
pubblicazione e diretta dai 
compagno Basso, afflancato da 
un comilato di sette militant! 
delta sinistra socialista euro-
peo-occidentale: Piero Ardent! 
(Italia). Ken Coales e Jim Mor
timer (Inghilterra), Gilles Mar
tinet e Jean-Mane Vincent 
(Francia), Marcel Deneckere e 
Ernest Glinne (Belgio). 

Basso ha puntualuzato, di 
fronte a un pubblico numeroso 
e assai attento, la tematica che 
sard al centra delta ricerca 
della nuora rivista: lo xDiIuppo 
di una linea che, rifiutando la 
i • integrazione » del movimento 
operaio nel sistema capitalistico 
propria delle socialdemocrazie, 
apra all'Europa occidentale so-
luzioni classiste, nroluzionarie, 
autenticamente socialiste; le 
esperienze dell'URSS e dei 
Paesi socialist*, cui compete. 
nell'attualt situazione storica, Q 
grande compilo di dimostrare 
la validita della nuota societa 
e la ma m per to rita frconomica, 
politica, ideale) sul sistema ca-
pitalisticd; la situation* e le 
prospettice dei Paesi del - terzo 
mondo m, i rapporti dri popoli 
colonial! ed cs-celaniali con il 

campo socialista e con O mo
vimento operaio occidentale: vi 
e qui un enorme potenziale 
rivoluzionario antimperialista, 
che pud dare — anche se. ha 
affermato Basso analizzando 
criticamente le posizioni soste-
nute dai Partlto comunlsta ci-
nese. I'epicentro della rivolu-
zione socialista non deve essere 
individuato in quest'area — un 
contributo determinate alVaf-
fermazione del socialismo su 
scala mondiale. 

Successivamente, ha parlato 
Sergio De Santis, soffermandosi 
sulla complessa e attualissima 
problematica deWAmerica la
tino e dei suoi morimenti riro-
luzionari. 

Basso e De Santis hanno 
quindi risposto alle domande 
poste dagli interrenuti. . . 

Moro in 

Gran Brefagna 

dai 27 aprile 
Palazzo Chigi ha comunicato 

ieri ufflcialmente che 11 Presi
dente del Consiglio. on. Moro. 
ha accettato l'invito del governo 
britannico a compiere una vi
sita ufficiale nel Regno Unito 
a paxtire dai 27 aprile prostiroo. 

Non e'e dubbio che i de-
putati democnstiani sono do-
tati di una sensibilita tutta 
particolare. Martedi essi 
hanno ascoltato in silenzio, 
anche se con un evidente im-
barazzo, le accuse rivolte 
daU'on. Natoli al ministro 
Colombo, ieri sono esplosi in 
manifestazioni di violenta ir-
ritazione quando. da parte 
comunista, d vetiuta la pro-
posta di tenere seduta a 
Montecitono nei giorni di 
lunedi, martedi e mercoledi 
della prossima settimana. La 
vigilia delle vacanze ha evi-
dentemente il potere di ren-
dere particolarmente nervosi 
i deputati democristiani. 

E' vero che l'argomento 
che aH'improvviso, alia fine 
della seduta, e. stato solle
vato dai compagno D'Ales-
sio, era abbastanza scottan-
te. Nel corso della mattina-
ta, infatti, la commissione 
istruzione della Camera si 
era trovata a dover esamina-
re una proposta di legge Er-
mini-Codignola con la quale 
si autorizzava il governo a 
rinviare al 30 giugno 1964 
la presentazione alle Came-
re delle < linee di un piano 
di sviluppo della scuola >. 
II termine era stato fissato 
al 31 dicembre dalla legge 
che istituiva la Commissione 
di indagine sulla scuola, 
quindi era stato prorogato 
al 31 marzo con la motiva-
zione che non erano giunti 
in tempo utile al ministero 
della P. I. i pareri del Con
siglio superiore e del CNEL 
sulla commissione d'indagi-
ne. Ieri, infine, a pochi 
giornl dalla scadenza si e 
inserita la nuova rlchiesta 
della maggioranza di proro-
gare questo termine fino al 
30 giugno in modo da farla 
coincidere, dicono i propo-
nenti, con la data prevista 
per la presentazione del rap-

Forto sulla programmazione. 
deputati comunisti si sono 

rifiutati perd di avallare que
sto nuovo tentativo di rin
viare la elaborazione di rifor-
me ormai mature ed urgent! 
nel campo - della scuola, ed 
hanno chiesto che la.eventua-
le proroga venga discussa 
non nel chiuso della Com
missione ma in aula. 

< Ecco un argomento quin
di — ha detto D'Alessio — 
che sarebbe opportuno di-
scutere prima delle vacanze 
di Pasqua anche per evita-
re che il termine gia fissa
to per legge, il 31 marzo, 
scad a senza che un altro sia 
stato stabilito >. 

I deputati democristiani 
hanno cominciato a rumoreg-
giare. Russo Spena per il 
gruppo dc ha respinto la ri-
chiesta. A questo punto han
no ripreso la parola, per i co
munisti, Ingrao, Alicata, Se-
reni ognuno insistendo sulla 
necessita di fare chiarezza 
sulTargomento. <La politica 
del rinvio aggredisce oggi an
che il problema della scuola 
— ha detto Ingrao — come 
ha gia investito le questioni 
della urbanistica e deiie re-
gioni >. Alicata ha sottolinea-
to che il governo ha assunto 
nel confront! del Parlanaento 
l'obbligo di presentare, entro 
il 31 marzo, le linee direttive 
del piano pluriennale per la 
scuola. « II Presidente quindi 
ha un obbligo preciso: o fa 
rispettare dal Governo il ter
mine gia deliberate oppure 
deve mettere il Parlamento 
in condizione di decidere 
sulla eventuale concessione 
di una nuova proroga». 

Dopo un imbarazzato inter-
vento del Presidente secondo 
il quale e ormai una <prassi> 
c h e i termini ordinaton scs-
dano prima del nnnovo. una 
dichiarazione del dc Ermini 
e di Ferri che dichiarava che 
il gruppo socialista si assu-
meva mtere le respons^bilitn 
del rinvio, si procedeva alia 
votazione con la quale si de-
cideva che la prossinu set
timana non vi saranno ^*dute 
di aula ma solo di commis
sione. La Camera verra ri 
ronvocata quindi in seduta 
plenaria nella prima settima
na di aprile. 

E' stata quindi approval:* 
con 214 voti favorevoli e 10 
contmri la legge ere delega 
il Go^Pinc a emanare norme 
pvr la repressione dc'.le frodi 
nella pn-parazione e com-
mercio dei mosti. vini cd ace-
li. I compnisti si sono asle-
puti djila votazione finale. 
dato che alcuni dei principi 
da essi sostenuti avevano tro-
vato accoglimento nella leg
ge. Ripctutamente sono inter-
venuti, nella discussione di 
ieri, i compagni Pellegrini, 
Gobbi, Beceastrini, Bo e Mar-
rns per l'esame di singoli ar-
ticoli e relativi emendamenti. 

ANCI: urgente 

la riforma 

della finanza 

locale 
Si e riunito in Campido-

glio il Comitato esecutivo 
della Associazione Nazionale 
dei Comuni itallanl (ANCI). 
L'Esecutivo ha approvato il 
testo deflnitivo della mozio-
ne conclusiva dei lavori del 
lecente Consielio Nazionale 
su - Ftname comunali, con-
giuntura e programmazio
ne ». In tale mozione si ri-
chiama tra l'altro 1'atten-
2ione del governo e del Par
lamento sulla grave situazio
ne dei bilanci comunali in 
conseruenza della mancata 
attuazlone di una organica 
rlforvna della finanza locale. 

I Comuni. come e noto. 
hanno dovuto fronteggiare 
l'enorme lmpegno della ri-
costruzione del Paese e suc
cessivamente le nuove esi-
genze connesse al rapido e 
LOD equilibrato sviluppo eco 
nomlco ed I formidabili pro-
blemi che ne sono derivati 
nelle cltta e nelle canipa-
gne: problem! che hanno 
richiesto. e richiedono, una 
espansione selettiva della 
spesa pubblica. Di froute a 
tali esigetue, le leggi detlo 
Stato sono pressocche esclu-
sivamente limitate ad auto-
rizzare le Amministraztani 
comunali a contrarre debitl 
mentre 1 lunghi tempi tecui-
ci e burocratici relativi han
no aumentato 11 costo flnan-
ziario di tali operazloni. 
Pertanto, 1 Comuni respln-
gono ogni superflciale giu-
dizlo sui «deficit* dei loro 
bilanci. 

La mozione propone, inol
tre, una serie dl prowedl-
menti contlDgenti dl carat-
teie'lstituzionale e dl oatu-
ra flnanziaria che consen-
tano al Comuni di superare 
gli inconvenient! determi-
uati daH'attuale situazione 
cougiunturale. - L'Esecutivo 
ha. poi, appiovato una sene 
d! iniziative concrete dirette 
ad in?taurare un permanen-
te dialogo con gli organ! TA-
STjonsabili. in particolare 
con quell! preposti alia pTo-
grammazione. afflnchi i Co
muni poisano assolvere la 
loro f urn lone di protagonl-
sti dello «ry lluppo eccnomico 

Sabato e domenica si ter
ra nella sede romana del-
l'lstituto nazionale di archi-
tettura (Palazzo Tnverna) 
un convegno sulla < obbliga-
torieta della programmazio
ne dei servizi sociali in un 
nuovo assetto urbanistico >• 
Il convegno e stato indetto 
dall'Unione donne italiane 
nel quadro delle iniziative 
che l'organizzazione femmi-
nile unitaria intende pren-
dere per armonizzare il dop-
pio compito della donna 
come lavoratrice e come 
madre. L'UDI infatti, fra le 
sue principal! rivendicaziom, 
pone la programmazione dei 
servizi sociali (asili-nido, 
moderna rete distributiva 
dei generi alimentari, tra-
sporti, lavanderie centraliz-
zate e c c ) , indispensabili per 
alleviare le donne dai lavori 
domestic!. 

II programma del conve
gno dell'UDI e il seguente: 
sabato 21 alle ore 15,30 aper-
tura dei lavori con una re-
lazione introduttiva dell'on. 
Elena Caporaso, sul tema: 
«II lavoro della donna nella 
societa moderna »; seguiran-
no poi le relazioni dell'ing. 
Alberto Todros (La legisla-
zione per l'attuazione dei 
servizi sociali); del prof. Gio
vanni Astengo (I servizi so
ciali nei piani regolatori) e 
del prof. Edoardo Detti (I 
servizi sociali nei piani di 
zona della legge 167). Dome
nica, con inizio alle ore 0, si 
avra la discussione e alle 
ore 12,30 Ton. Luciana Vi
vian! terra il discorso con
clusive. 

Facilitazioni 
ferroviarie chieste 

per gli elettori 
del Friuli-V.G. 

Il gruppo del deputati comu 
nisti ha presentato oggi alia 
Camera una proposta di legge 
per l'estensione delle facilita
zioni di viaggio per le elezioni 
politiche a favore degli eletto
ri del Consiglio regionale del 
Frluli-Venezia Giulia. La pro
posta prevede la concessione d; 
biglietti dl viaggio con 70% di 
riduzione per gli elettori resl-
denti in Italia e il viaggio gra-
tuito dal confine fino alia sede 
di voto per gli elettori della 
Venezia Giulia emlgrati al-
1'estero. 

L*istruttoria sul CNEN e pra-
ticamente conclusa: al giudicl 
per chiedere il decreto di cita-
zione a giudlzio dei dieel lmpu-
tatS non manca che Tinterroga-
torio del dottor Perusino Peru-
sinl. cognato del prof. Ippolito 
Domani, al piu tardi. i magi-
strati della Procura generale ri-
ceveranno i verball degli In
terrogator! degli lngegnen Ma
rio Guffanti e Luigi Suvini. che 
sono stat! affldatl per rogatoria 
ai giudicl di Milano. cltta nella 
quale gli tmputati rlsledono 
Nella stessa giornata saro In
terrogato anche U dottor Pe-
rusini. 

n verbal© dl Interrogatorio 
del dott. Peru^mi rappresentera 
salvo imprevisti colpi di scena. 
1'ultimo atto deU'lstruttoria In 
corso. II processo passera quln 
dl al presidente del Tribunale 
di Roma 11 quale si incarichern 
dl redigere i dieci decreti di 
citazione a giudiz.o Como altre 
volte si e detto. il processo ver
ra probabilmente discusso pri 
ma delle ferie 

Ieri. intanto. le Indagini sono 
proseguite con gli Interrogator! 
di altri tre imputati: gli uige 
gneri Giuseppe Amati. EmJio 
Rampolla del Tindaro e Fablo 
Pantanetti. I primi due sono 
professionisti, legati. secondo U 
capo d'accusa. a societa facenti 
capo all'* Archimedes». la so
cieta di comodo che sarebbe 
stata creata da Felice e GLro-
lamo Ippolito alio scopo dl as-
sicurarsi vantaggiosi lavori da 
parte del CNEN. L'lng. Panta
netti, capo della divisione geo-
mineraria del CNEN, deve ri-
spondere di concorso to inte
resse privato in atti d'ufflcio. in 
relazione ad eplsodi riguardanti 
la societa * Cogemi», altra col-
legata dell"« Archimedes ». 

Gli Interrogaton allldati ai 
giudici della Procura della Re-
pubblica di Milano riguardano 
gli ingegneri Mario Guffanti e 
Luigi Suvini per alcuni degli 
episodi piu giavi accaduti nei 
corso della gestione del CNEN. I 
due devono rispondere di con
corso in peculato aggravato e 
continuato. Suvini e Guffanti ri-
cevettero dal CNEN 150 milioni 
ciascuno per la costruzione di 
casette da dare in locazione al 
CNEN per sei annl I magi-
strati hanno notato. a questo 
proposito, che con tale somma 
il CNEN avrebbe potuto co-
struire le casette, che sarebbe-
ro cosl rimaste di sua proprleta. 
Ling. Guffanti ricav6, Inoltre, 
un «ingiusto profltto- aflittan-
do al CNEN poche decine di 
stanze dell'albergo Kursaal a 
Varese per circa 60 milioni. Lo 
stesso professionista ncevette 
quindi oltxe 5 milioni per altri 
lavori svolti per conto del 
CNEN. 

I tre tnterrogatori che si so
no svolti ieri mattma a palazzo 
di giustizia a Roma sono durati 
solo pochi minutL L'tng. Amati 
e stato sentito alle nove dal 
dottor Cesare SaviottL L'inge-
gner Rampolla del Tindaro do
po alcuni minuti dal dottor 

Bruno Bruno. B dottor SaviottL 
ha quindi interrogato ltofe-
gner Pantanetti. 

Emllio Rampolla del Tindaro. 
a quanto risulta dalTordine dd 
eattura emesso 11 3 marzo scor
so contro 11 prof. Felice Ippo
lito, e socio promotore, conM-
gliere delegato, presidente o vi
ce presidente in quasi tutte le 
societa collegate all'* Archime
des*, la quale — sempre se
condo 1'accusa — rlcevette dal 
CNEN lavori per oltre un ml-
liardo dl lire. II Rampolla a-
vrebbe rlcevuto, Inoltre per 
varl collnudi, circa 4 milioni. 
L'imputato ha respinto ogni ac
cuse e ha consegnato al giudlce 
una memoria dlfenslva. 

LHng. Amati, azionista e con-
sigliere di amministrazione del-
l'« Athena », un'altra societa col-
legata all'* Archimedes» ric«-
vette oltre 21 miliond per coi-
laudJ, che accett6 nonostan*-"* 
egli avesae bi precedenza svot-
to lavori per conto del CNEN 
per circa 740 milioni. 

Oltre ai tre Imputati. 1 ma
gistrate della Corte d'appello 
hanno ncevuto nel loro studio 
LI dottor Ernesto Citterio. at-
tuare facente funzlone di segre-
tario generale del CNEN. Pod-
che del dottor Citterio si parla 
nel capo di lmputazione contro 
Ippolito (ncevette 088.571 lire 
quale rimborso di viaggi estra-
nel all'ente nucleare) si e ore-
duto ieri mattina che Talto fun-
zionario fosse stato Incrimlnato 
«in segreto*. Pol fe stato chia-
rito che 11 dottor Citterio sd era 
recato dal magistrato per con-
segnare alcuni documenti del-
l'ente nucleare. 

a. b. 

Pubblicafo 

il decreto 

sulle elezioni 

nel Friuli 

Venezia Giulia 
La -Gazzetta ufficiale* dl 

ieri pubblica 11 decreto del Pre
sidente della Repubblica con il 
quale vengono convocati i co-
mizi elettorali per la elezione 
del primo consiglio regionale 
del Friuli-Venezia Giulia. La 
data ufficialmente cosl fissata 
e quella — gia nota — del die
ci maggio prossimo. La prima 
riunione del consiglio regionale 
sara convocata per il ventise! 
maggio. 

Lo stesso numero della «Gaz-
zetta» pubblica il decreto con 
il quale viene assegnato il nu
mero dei seggi spettantl alle 
cinque circoscrizioni della re
gione. Nel complesso i seggi 
saranno sessantuno; essi saran
no cosl suddivisi: Trieste IS 
seggi; Gorizia 7 seggi; Udlne 
21; Tolmezzo 6; Pordenone 12. 

visitate a Genova 

12apr«el964 
INTERNAZIONALE QENOVA 


